

## LES 2 ALPES FAIT SA RENTRÉE OFFICIELLE LE 30 NOVEMBRE : NOUVEAUTÉS & AGENDA 2025

Les 2 Alpes prépare une saison d'hiver sous le signe de la nouveauté et de l'innovation. Elle sera marquée par de grandes nouveautés et des événements incontournables. Du 30 novembre 2024 au 4 mai 2025, skieurs et amateurs de montagne pourront profiter d'une offre exceptionnelle, avant de laisser place à une saison printanière qui s'étendra jusqu'à début juillet 2025, selon les conditions d'enneigement.

À noter : Bien avant que l'hiver ne s'installe, Les 2 Alpes prolonge la saison estivale à l'automne et lors des vacances de la Toussaint, du 19 octobre au 3 novembre 2024. Les visiteurs pourront profiter des dernières journées douces pour explorer les sentiers de randonnée automnale, les parcours de trail encore accessibles et les routes mythiques de l'Oisans à vélo. Le Bike Park des 2 Alpes restera également ouvert à la Toussaint, une rareté en montagne, permettant aux amateurs de VTT de prolonger leur saison de descentes et de montées, notamment sur les secteurs Diable, Venosc et Vallée Blanche, en fonction des conditions météo et d'enneigement.

Toutes les infos sur [www.les2alpes.com](http://www.les2alpes.com)



### LA GRANDE NOUVEAUTÉ DU DOMAINE SKIABLE DES 2 ALPES : LE TÉLÉPHÉRIQUE JANDRI 3S

Cette saison, la station des 2 Alpes inaugure le téléphérique Jandri 3S, une nouvelle remontée mécanique signée par l'entreprise française POMA. Remplaçant l'ancien Jandri Express de 1985, ce téléphérique permet de transporter tous les usagers, qu'ils soient skieurs ou simples visiteurs, en seulement 17 minutes, de la station située à 1650 m d'altitude jusqu'au pied du domaine d'altitude à 3200 m. Cette prouesse technique promet d'offrir une expérience client inédite, marquée par le confort et l'excellence.

#### **Autre nouveauté : la réhabilitation du funiculaire situé à 3100 m**

*Dans le cadre de la modernisation continue de son domaine, Les 2 Alpes réhabilite le funiculaire situé à 3100 m d'altitude. Ce funiculaire souterrain, datant de 1989, permet aux skieurs et visiteurs de rejoindre le sommet à 3400 m. Rénové intégralement, de l'intérieur du bâtiment à son ascenseur incliné, et doté d'un nouveau système d'éclairage, il promet une expérience de haute qualité. Cette initiative s'inscrit dans l'engagement de SATA Group-AEON à offrir une excellence depuis le bas de la station jusqu'au sommets des 2 Alpes.*

### AUTRES NOUVEAUTÉS SUR LA STATION DES 2 ALPES

#### **De nouvelles activités :**

**Le ski de nuit :** Chaque mercredi soir, à partir des vacances de Noël jusqu'à la fin des vacances de février, les skieurs pourront profiter de descentes à ski au clair de lune sur le secteur Vallée Blanche (piste bleu puis rouge). 400 mètres de dénivelé en ski de nuit ! Entre deux courbes, ils pourront même savourer un apéritif ou un dîner montagnard au restaurant Kanata ou Troïka.

**Julie Chalvin lance Terres Almā, un nouveau sanctuaire de bien-être aux 2 Alpes :** Après des années de développement personnel et de voyages initiatiques à travers le monde, Julie Chalvin, psychothérapeute spécialisée en libération émotionnelle, inaugure cet hiver Terres Almā aux 2 Alpes. Ce nouvel espace de bien-être propose quatre zones thématiques dédiées à l'équilibre physique, psychique et émotionnel. Inspirée par ses rencontres avec des guérisseurs de Mongolie, du Népal, du Mexique et d'Amazonie, Julie crée un lieu unique où chaque individu peut se reconnecter à soi-même, dans un cadre de partage et de sérénité.

#### **De nouveaux restaurants nés de l'amitié entre locaux passionnés :**

**Les Copain's, un restaurant à découvrir absolument :** Les 2 Alpes accueille un nouveau venu sur la scène culinaire : Les Copain's. Ce restaurant, né de l'amitié de quatre locaux aux parcours divers, propose une cuisine gourmande et généreuse. Unis par une passion commune pour la gastronomie, ces amis ont mis en commun leurs talents pour offrir aux habitants et visiteurs une aventure culinaire inédite et incontournable.

**Monsieur K, une révolution culinaire et festive au cœur des 2 Alpes :** Cet hiver, un nouvel établissement promet de faire sensation aux 2 Alpes : Monsieur K. Ce projet ambitieux est le fruit de l'association d'amis, déjà responsables de plusieurs établissements dans la station. Leur passion, leur amitié et leurs compétences variées les ont réunis pour mener à bien ce projet audacieux et tendance. Partageant un désir commun de s'impliquer dans la dynamique insufflée par la nouvelle délégation de service public des remontées mécaniques, SATA 2 Alpes, ils visent à monter en gamme, proposer de l'excellence et offrir une expérience inédite aux clients des 2 Alpes. Monsieur K est un restaurant audacieux qui bouleverse les codes traditionnels avec un concept hybride unique. La gastronomie y rencontre une ambiance flamboyante et rock'n'roll. Alliant tradition et modernité, Monsieur K proposera une cuisine raffinée et un service de qualité dans une atmosphère électrique. Ouvert de 17h à 2h du

matin, ce lieu promet une expérience unique où originalité et excellence sont les maîtres mots. Un endroit incontournable pour des fins de journée et des soirées inoubliables. Avec ce nouvel établissement, Mathieu Voiron, Fabien Poirot, Matthieu Peron et Yannick Rochez repoussent les limites de l'innovation culinaire et festive, consolidant ainsi leur réputation d'entrepreneurs visionnaires aux 2 Alpes.

**La Pizzeria, l'authenticité italienne à portée de main :** Francesco, Lionel et Mika apportent un souffle d'Italie aux 2 Alpes avec La Pizzeria. Cette véritable pizzeria italienne promet de ravir les amateurs de pizzas grâce à des ingrédients frais et de qualité, directement importés d'Italie. Avec une carte variée et abordable, La Pizzeria offre un excellent rapport qualité-prix, faisant de ce lieu une adresse de choix pour tous les gourmets en quête d'authenticité et de saveurs méditerranéennes.

#### **Un nouveau service pour un hébergement haut de gamme :**

2 Alpes réservation innove avec une nouvelle marque dédiée aux hébergements hauts de gamme : 2 ALPES COLLECTION. Le principe est de se laisser inspirer, se laisser porter et in fine trouver la perle rare. La réservation se fait en toute sérénité sur [www.les2alpescollection.com](http://www.les2alpescollection.com)

### **L'ÉVÈNEMENT PHARE DE L'HIVER : LES LUMIÈRES DE LA MUZELLE**

Le samedi 11 janvier 2025, Les 2 Alpes accueillera « Les Lumières de la Muzelle », un trail spectaculaire se déroulant dans la neige au moment du coucher du soleil. Cet événement propose plusieurs parcours pour tous les niveaux : un 10 km, un 21 km, un 42 km (maratrail) et, nouveauté cette année, un 8 km. Les participants auront l'opportunité de courir aux côtés de figures emblématiques du trail, comme Mathieu Blanchard et Yannick Noël, ambassadeurs de la station. Cet événement est une occasion unique de découvrir le trail hivernal dans un cadre magique.

<https://www.les2alpes.com/hiver/decouvrir/une-station-qui-bouge/les-lumieres-de-la-muzelle/>

*Autres événements en première partie d'hiver : formations, festivals et festivités*

**28 oct. au 29 nov. : Formation des pisteurs artificiers**

*L'ANENA organise pour la 6ème année consécutive la formation des pisteurs artificiers aux 2 Alpes. Quatre sessions de certificat de préposé au tir, spécialisées en tir en montagne et mèche lente, permettront de former une centaine de pisteurs.*

**2 au 13 déc. : Formation des maîtres-chiens d'avalanche**

*Pour sa 19ème édition, l'ANENA forme une vingtaine de binômes de pisteurs maîtres-chiens aux 2 Alpes. Durant 11 jours, ces duos suivent 88 heures de formation intensive pour obtenir le Brevet National de Maître-Chien d'Avalanche, reconnu par le Ministère de l'Intérieur.*

**7 au 14 déc. : Rise Festival**

*Le Rise Festival revient aux 2 Alpes pour sa 10ème édition, attirant 8 000 visiteurs britanniques. Ce festival de musique électro propose également une semaine d'activités montagnardes, incluant ski, raquettes, VTT électrique, yoga et détente au spa, le tout dans une ambiance festive et illuminée.*

**Fêtes de Noël, Jour de l'An & Vacances de février**

*Les vacances de fin d'année et de février transforment Les 2 Alpes en un véritable conte de fées avec des descentes aux flambeaux, des feux d'artifice, des ski shows, des spectacles au Palais des Sports, et les parades lumineuses et musicales de la « Magic Avenue », enchantant petits et grands.*